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Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e
três, reuniram-se no auditório da Prefeitura de Balsa Nova, os
atuais e antigos conselheiros do CACS – Fundeb: André
Leandro Comin, Ariele Lorena Ferreira Nassar, Sueli Luciane
Roecker de Souza, Elenise Aparecida Zanetti, Luciana Mara
Schmidt Leon Borges, representante do Poder Executivo:
Bruna dos Santos; representantes da Secretaria de Educação,
Cultura e Esporte: Vanessa Aparecida Abramoski e Josiane
Portela Franco; representante dos Professores da Educação
Básica Pública: Suzamar Wilsek; representantes dos Diretores
das Escolas Básica Públicas: Evelize Do Rocio Zanetti e
Denize Aparecida Saczk Vilck; representantes dos Servidores
Técnico Administrativos das Escolas Básicas Públicas: Rafael
Tiago da Silva e Rafaela Moraes; representante do Conselho
Tutelar: Vilmar Rodrigues e representante do Conselho
Municipal da Educação: Elisete Dantas De Souza Nascimento.
O antigo presidente apresentou o estatuto e informações
pertinentes ao Cacs - Fundeb e da gestão anterior. Ele informou
que o sistema Mavs, onde consta as informações sobre os
relatórios financeiros, está sem acesso, não possibilitando dessa
forma, a análise dos relatórios, assim como o parecer da
prestação de contas do último bimestre de 2022 e fez entrega
dos documentos do CACS que estavam sobre sua guarda. Em
seguida o senhor Valdomiro, controlador geral do município,
fez uma explanação completa de como funciona os sistemas de
informações (Siope e Mavs) dos gastos feitos pela Educação,
de como elas são lançadas, verificadas, para depois serem
analisadas e aprovadas pela Secretaria da Educação e pelo
CACS Fundeb. Falou sobre a importância do CACS sempre
estar fazendo o devido acompanhamento dos sistemas
financeiros. Fez uma demonstração de um relatório, pedindo
atenção especial para alguns pontos específicos durante as
análises. Ele se colocou à disposição aos novos membros do
CACS, para quaisquer dúvidas ou esclarecimentos que
surgirem. Dando continuidade à reunião, o André informou que
é necessário fazer a eleição entre os novos membros para
assumir o cargo de presidente, vice-presidente e secretário.
Após votação, ficou definido como presidente, a professora
Suzarmar Vilsek, a professora Evelize do Rocio Zanetti
como vice-presidente e como secretário, o agente
educacional Rafael Tiago da Silva. Não havendo mais nada a
tratar, encerro a presente ata que segue assinada por todos os
presentes.
 
“Documento original, devidamente assinado em poder deste
Conselho”
 
ANDRÉ LEANDRO COMIN
Presidente CACS FUNDEB (2021/2022) 
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